EN MISSION ...

Être en mission... A L'HOPITAL ET EN MAISONS DE RETRAITE (Loudéac - France)



Enseignante à la retraite, j'ai quitté le monde de l'enfance, son innocence et sa fragilité, pour trouver, en Bretagne, un monde à peine différent : celui de la sagesse, du grand âge et aussi de la fragilité.

L'aumônier m'a demandé de faire partie de l'équipe « présence fraternelle » qui visite les personnes ne pouvant plus se déplacer et briser ainsi leur solitude qui est parfois lourde. Echanger un peu, leur permet de ne pas perdre trop vite l'usage de la parole. Lorsqu'elles

le désirent, nous prions ensemble, nous chantons en invoquant « Notre Dame de Toute-Aide », nous leur apportons la communion. Proposer la communion à une personne âgée, fatiguée, nous oblige à une grande écoute, à être vraiment présent à ce qu'elle vit pour l'aider à entrer dans un temps de recueillement et de paix, et trouver la Parole de Dieu qui lui parlera.

Ce service renforce ma foi, il est source d'action de grâce pour tout ce que ces personnes me donnent de vivre et je demande dans ma prière qu'elles trouvent le réconfort apporté par le Pain de vie et la Parole de Dieu.

Sr Madeleine

Être en mission ... 'C'EST SEMER TOUT AU LONG DES CHEMINS '... (Tréguier - France)



Je cherchais une place dans la Cathédrale avant la messe. J'en vois une, près d'un jeune de 13-14 ans, grand fort, jouant avec son portable, ne sachant pas comment se tenir... je m'approche de lui et engage la conversation : « comme il est beau ton portable ! Il est trois fois plus grand que le mien ! Tu en as de la chance ! ... si tu veux on va essayer de prier avec tous les chrétiens qui sont dans la Cathédrale... » .

Pendant le déroulement de la messe, je l'exhorte par quelques mots à écouter... à offrir... surtout au moment de la Consécration : « Jésus est là présent... on baisse la tête comme pour Lui dire que nous l'accueillons »...A un autre moment je l'invite à prier pour le pape François... pour tous les chrétiens... pour ceux qui sont morts, « tu en connais peut-être ? » — « oui » me répond-il ... « demandons-leur de nous aider...d'aider

toute ta famille pour que notre vie soit belle »... Au moment de la communion il s'est déplacé pour communier et ensuite il est revenu à la même place. Après quelques instants de silence, je lui ai dit : « tu as reçu Jésus, moi aussi... On va prier. Tu veux bien prier pour moi et moi pour toi ? » « oui » me répond-il ... « comment t'appelles-tu ? » « J.. » « moi c'est Marie-Clotilde»...

La messe terminée une dame vient dire à J... « comme tu as été sage pendant la Messe ! je te félicite ! ». Je demande à J... « qui est cette dame ? - Ma catéchiste » me répond-il. Je lui dis : « tu vas donc la retrouver cet après-midi... tu l'écouteras, lui poseras des questions n'est-ce pas ? » - « Oui » me répond-t-il.

Peu avant 17 heures, je rencontre sa catéchiste qui me dit : « J... a posé deux questions profondes, intelligentes.. . Ses camarades lui ont dit : « qu'est-ce que c'est bien J..., bravo ».

Lors du bilan d'année sa catéchiste a raconté comment il s'était bien préparé à sa Confirmation.

A partir de ce petit exemple, j'ai mieux compris la parole de Jésus : « Allez porter la Bonne Nouvelle sans tunique de rechange, sandales aux pieds, bâton à la main... »

EN MISSION ...

Être en mission ... C'EST ETRE 'EN ROUTE' ... (Tréguier - France)

En route... vers des personnes âgées de notre quartier, vers une dizaine de résidents du 'Foyer logement' et vers des malades de l'hôpital Saint Michel. Tous attendent des visites, ces moments où ils peuvent parler, se souvenir et se sentir en lien avec la vie de l'"extérieur". Certains désirent recevoir la communion et j'ai la joie de partager avec eux la lecture d'un texte biblique avant de leur donner ce 'Pain de Vie' pour fortifier leur route...

Env route... chaque semaine, vers le local du Secours Catholique ouvert à des demandes variées : un conseil, un peu d'écoute, une aide plus matérielle et aussi un moment de convivialité où je peux faire partager tous les petits 'trucs', que j'ai moi-même reçu, aux per-

sonnes qui veulent apprendre à tricoter, à fabriquer de petits objet... en vue de la vente annuelle.

En route aussi... vers la Cathédrale pour épousseter, décorer, fleurir... autour du chœur, il y a plusieurs petites chapelles... il faut en prendre soin! La 'vénérable Dame', qui a presque six siècles! demande de l'attention et toute une équipe s'attelle régulièrement au service d'entretien!



Et cette *route* ... est source de joie aussi je rejoins tous les vendredis la chorale paroissiale, une activité bien agréable pour exprimer par le chant ce qui nous habite et pour... aérer nos poumons !

Sr Germaine

